

Démocratiser les dictateurs ? Régime non démocratique et allocation de l'aide américaine à la démocratie, 1975-2010

James M. Scott et Ralph G. Carter

Lorsque les États-Unis ont lancé des stratégies de promotion de la démocratie pour soutenir sa propagation, l'aide a constitué un élément clé. Cependant, certains États perçoivent des parts substantielles de l'aide américaine à la démocratie tandis que d'autres ne reçoivent que peu ou rien, et la répartition de cette aide varie entre société civile et canaux institutionnels. Notre étude examine l'allocation de l'aide en se concentrant sur le rôle des modalités du régime sur le ciblage et la composition de l'aide. Nous désagrégons les types de régime pour différencier les gouvernements non démocratiques et soutenons que de telles différences affectent à la fois le montant de l'aide et son ciblage vers les institutions gouvernementales ou les canaux de la société civile. Nous théorisons la façon dont ces diversités façonnent les allocations, le contrôle des intérêts des donateurs et des caractéristiques des bénéficiaires, et testons notre hypothèse sur les allocations d'aide à la démocratie américaine par l'Agence des États-Unis pour le développement international (USAID) de 1975 à 2010. Nous concluons par une discussion sur les implications de ces constats.

¿Democratizando dictadores? Condiciones del régimen no democrático y la asignación de asistencia para la democracia de los Estados Unidos de América, 1975–2010

James M Scott y Ralph G Carter

Cuando Estados Unidos inició sus estrategias para la promoción y expansión de la democracia de la democracia, la asistencia para la democracia fue un elemento clave. Sin embargo, algunos estados consiguen compromisos sustanciales de asistencia para la democracia de parte de Estados Unidos, mientras que otros obtienen poca o ninguna, y la combinación de asistencia para la democracia varía según la asignación entre la sociedad civil y los canales institucionales. Este estudio examina la asignación de asistencia para la democracia, enfocándose en el rol de las condiciones del régimen en la focalización y composición de la asistencia. Desagregamos el tipo de régimen para diferenciar entre gobiernos no democráticos y argumentamos que tales diferencias afectan tanto la cantidad de y los paquetes de asistencia para la democracia, y si dicha asistencia se dirige a instituciones gubernamentales o a canales de la sociedad civil. Teorizamos sobre cómo las condiciones del régimen configuran las asignaciones, controlando los intereses de los donantes y las características de los receptores, y probamos nuestro argumento considerando las asignaciones de asistencia para la democracia de los Estados Unidos entregada por la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) entre 1975 y 2010. Concluimos con una discusión sobre las implicaciones de estos resultados.